

México cayó con Venezuela en la Serie Mundial de Ligas Pequeñas

La novena mexicana se vio superada ampliamente durante todo el juego y cayó 10-0.

México no pudo repetir el buen rendimiento que tuvo ante Aruba y cayó 10-0 ante Venezuela en su segundo compromiso de la Serie Mundial de Ligas Pequeñas, el cual se llevó a cabo en el Volunteer Stadium.

La novena vinotinto fue superior de principio a fin y la defensiva sólo sufrió un hit de los mexicanos, quienes llegaron a este juego tras vencer 2-0 a su similar de Aruba.

Fue en la primera entrada cuando Venezuela dio una muestra de su dominio con el home run que conectó Jhonson Freitez y que puso a su selección arriba por 4-0.

En la parte alta del tercer inning los venezolanos anotaron otras cinco carreras y se pusieron adelante en la pizarra con un aplastante 9-0 sobre los nuestros.

Por último, en la alta del cuarto y último inning, Santiago Bello puso el definitivo 10-0 gracias al doble play de Vicheria.

¿Cuándo vuelve a jugar a México?

¿Tras el duro descalabro, los aztecas ahora esperan



al vencedor del duelo entre Canadá y Puerto Rico. Por su parte, Venezuela medirá fuerzas con Japón, equipo que aplastó 11-0 a Puerto Rico.

SECCIÓN B

SÁBADO 17 DE AGOSTO DE 2024

Liga MX Apertura 2024 Jornada 16

Cuarta victoria de Rayados en el Apertura, pero ahora sin Tano Ortiz



Sin ningún contratiempo el cuadro regio sacó el triunfo en el Cuauhtémoc y se instalan en la parte alta de la tabla.

El conjunto de Rayados empezó la era post Tano Ortiz con un triunfo de 2-1 sobre Puebla en el Cuauhtémoc y lo hizo con los ojos de Martín Demichelis, su nuevo entrenador en la tribuna, viendo cada detalle de este equipo que tras la Leagues Cup parece recobrar la confianza vovien esta nueva etapa.

En el banquillo de Monterrey estuvo Nicolás Sánchez, el único hombre del cuerpo técnico de Fernando Ortiz que se mantuvo en el equipo porque era el auxiliar institucional y vivió el juego con toda la responsabilidad posible.

A Rayados le costó trabajo el primer tiempo del partido, los del Chepo de la Torre se encerraron, no dejaron ningún tipo de

espacio y fue hasta el minuto 35 que se abrió el marcador cuando Germán Berterame aprovechó un mal rechace del portero poblano para mandar arribado el esférico.

El gol fue un golpe anímico muy importante para Puebla, los de la Franja se vinieron abajo y por suerte en el primer tiempo no les cayó otra anotación que hubiera liquidado por completo el partido.

En el segundo tiempo los regios intentaron por todos los medios hacer daño, Sergio Canales y Oliver Torres se echaron el equipo al hombro, los dos españoles demostraron su calidad y el primero se mandó con un golazo.

El tanto de Canales fue de otro partido, fue un gol que hasta la afición poblana no tuvo más que aplaudir; esa obra de arte que el ibérico plasmó sobre las redes de su equipo.

El 2-0 relajó por completo a Monterrey que entonces que Puebla tomó un cierto protagonismo y primero dio un aviso con una jugada que iba ser penal pero el VAR les

negó esa posibilidad y luego ya sobre el final Santiago Ormeño recorrió las distancias. Monterrey es líder momentáneo del

torneo, ahora tendrá un juego más que el resto porque se adelantó este partido para o perder ritmo tras la eliminación en la Leagues Cup.



Red Bull ya tiene al sustituto de Checo Pérez para 2025, en caso de salir

El piloto mexicano quiere mejorar en la temporada 2024, donde su futuro tiene muchos rumores.

En la temporada 2024 de la Fórmula 1 ha habido muchos rumores sobre el futuro de Sergio Pérez en Red Bull luego de su rendimiento en los últimos Gran Premios, y aunque ya confirmaron que se quedará, parece que su asiento no está seguro en 2025.

Los reportes periodísticos siguen apuntando que si no eleva su nivel, podrían

apuntar a su sustituto en la escudería austriaca, ya que Checo Pérez está en la séptima posición de la clasificación general de pilotos de la Fórmula 1.

¿Yuki Tsunoda, el elegido?

En los últimos meses han salido muchos nombres para sustituir a Checo Pérez, y los más fuertes han sido Daniel Ricciardo o Liam Lawson, pero Yuki Tsunoda ha levantado la mano en las últimas semanas y él estaría ganando la carrera, en caso de haber cambios.

El CEO de Red Bull, Peter Bayer, fue el que puso el nombre de Tsunoda para tener una chance si se abre un asiento en la escudería, para que sea el compañero

de Max Verstappen, una idea que también defiende Helmut Marko.

Helmut Marko lo dijo en alemán se dice que una golondrina no hace verano. Lo que significa es que si Yuki sigue compitiendo a este nivel de forma consistente, será considerado para un asiento en Red Bull, dijo a Motorsport.

¿Cuándo es la siguiente carrera de Checo Pérez?

El Gran Circo volverá a la acción el próximo viernes 23 de agosto para el Gran Premio de los Países Bajos que será el domingo 25 de agosto donde Sergio Pérez y Red Bull verán actividad esperando una mejora del mexicano.



André Jardine descarta salida de Álvaro Fidalgo: 'Lo veo enfocado'

El DT del América afirma que no tiene conocimiento sobre una posible baja del mediocampista español.

Mucho se ha especulado sobre una posible baja de Álvaro Fidalgo y ante los rumores André Jardine salió a disolverlos, pues asegura que no tiene conocimiento sobre la situación y el asturiano se encuentra concentrado por el objetivo de la League Cup.

"No sé decir si hay algo afuera, estamos enfocados en este torneo, no sé si está viviendo esta situación, tiene nivel para estar en ligas importantes, claro que tiene sus sueños, es justo que los tenga, pero lo veo enfocado, estamos enganchados en hacer el mejor papel, ojalá avancemos para estar en una Final y tener el nombre de América en alto".

De igual forma, el estratega brasileño elogió al mediocampista y cree que tiene una fuerte identificación con los colores de las Águilas, por lo que logra separar las cosas.

"Es un profesional ejemplar, consigue separar las cosas, enfocado, queriendo estar, entrenando como loco, todos los partidos es impresionante, consigue 13 o 14 km en un partido, consigue ser un jugador determinante con este nivel, siento que es de estos jugadores lo que más ama es jugar, lo veo muy a gusto en América, tiene una identificación grande con América, es uno de los capitanes", mencionó previo al partido ante Colorado Rapids.

Lesión de Javiro no es grave
Uno de los elementos más importantes del América no estará disponible para los Cuartos de Final ante Colorado Rapids. Javiro Dilrosun se lesionó y se perderá el partido de este sábado de la League Cup, aunque Jardine reveló que no es algo grave y solo lo están cuidando.

"Javiro, el examen apuntó no una lesión, pero sí una inflamación del músculo, te da una semana sin poder hacer esfuerzos grandes, será complicado antes de una semana jugar, los jugadores a veces sorprenden positivamente en recuperación, vamos a ver, pero debemos tener cuidado, esta semana por lo menos, veremos si somos rápidos".



Canelo no descarta pelear con Benavidez, aunque con una cláusula de rehidratación

El boxeador mexicano asegura que el estadounidense sube de peso en la noche de la pelea.

Saúl Álvarez no descarta volver a pelear contra David Benavidez, aunque solo lo haría si hay una cláusula de rehidratación, pues asegura que el estadounidense sube de peso entre el pesaje y el momento de subir al ring.

"Cuando Benavidez pelea en 168 libras, la noche de la pelea está por lo menos en 190 o 185 libras", aseguró el boxeador tapatío en entrevista para Sway's Universe.

Por lo tanto, en caso de acceder a volver a pelear ante Benavidez, el Canelo tendría en mente esta cláusula para que no haya excusas, pues asegura que siempre le echan la culpa a él.

"Si se hace la pelea, ya veremos, pero no quiero que haya ninguna excusa. Todos me echan a mí la culpa de eso, pero eso tampoco me interesa, porque la gente siempre va a hablar, no importa lo que sea", añadió.

Se considera pequeño para las 168 libras
De igual forma, Álvarez afirmó que se considera 'bajito' para las 168 libras, por lo que las 160 libras las considera como su peso ideal, aunque al final del día, no le importa ser más pequeño que sus rivales.

"Yo nunca pienso en el tamaño, porque casi siempre enfrento a peleadores que son más grandes que yo, por que yo soy bajito para esta división".

"Pero no me importa el tamaño, porque soy muy inteligente y soy fuerte. Yo me siento muy bien 168, pero creo que el peso medio (160 libras) es mi peso, pero me siento bien en esta división (168), me siento fuerte, me siento en mi mejor momento".

Ana Guevara: La funcionaria que traicionó a la atleta

En 2008 se retiró del atletismo "asqueada" por el sistema deportivo mexicano y prometió volver desde otra trinchera para cambiarlo; sin embargo, a semanas de dejar la Conade, el saldo son señalamientos por corrupción y atletas en el desamparo.

El 15 de enero de 2008, "asqueada y derrotada" por el sistema deportivo mexicano, Ana Gabriela Guevara puso fin a una brillante carrera de más de 10 años en el atletismo.

En una conferencia de prensa ante casi un centenar de comunicadores, la cual duró una hora y media, con voz entrecortada y conteniendo el llanto, la campeona mundial y medallista olímpica en la prueba de 400 metros planos, dijo estar harta de los malos manejos administrativos y financieros de la Federación Mexicana de Atletismo (FMAA) y la Conade, y aunque no era su "retiro ideal", ya no tenía ganas de enfrentarse a las "vibras" que encabezaban el deporte en México.

Seis meses atrás había denunciado por corrupción al presidente de la FMAA, Mariano Lara, y exigió su cabeza como condición para participar en los Juegos Olímpicos de Beijing 2008.

También señaló al entonces director de la Comisión Nacional del Deporte (Conade) Carlos Hermosillo por "su falta de conocimiento y la soberbia con la que se maneja", y dijo estar arrepentida por haberlo recomendado al presidente Felipe Calderón en apoyo dicho cargo.

Incluso, la entonces titular de la Secretaría de Educación Pública, Josefina Vázquez Mota, salió "raspada" debido a su "inacción" ante las anomalías que hizo públicas Ana Gabriela (la Conade dependía de la SEP).

Agotada de levantar la voz en su condición de mejor atleta del país y no ser escuchada, desistió de su lucha por "limpiar" al deporte, y tras buscar de forma infructuosa una reunión con Calderón, optó por el retiro: "La política es una guerra sin muertos y hoy el deseo es mi carrera", lanzó entre muchas otras frases para el recuerdo, en una histórica conferencia.

Desde aquella despedida, dejó enterrer que en un futuro buscaría un cargo público relacionado con el deporte, con el objetivo de llevar a cabo un cambio verdadero: "Va por México y chingo a mi madre si no", se comprometió.

DECEPCIÓN NACIONAL

Diez años y siete meses después de aquella despedida de la legendaria atleta, el 7 de agosto de 2018, Ana Gabriela Guevara fue designada por el entonces presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, como la primera mujer que dirigiera la Comisión Nacional de Deporte.

Contaba con experiencia como senadora federal y responsable del deporte en la Ciudad de México, y las expectativas en torno a su desempeño eran muy altas, tomando en cuenta lo que padeció como deportista.

A partir de diciembre de 2018, con la llegada de la denominada "T" Ana viajó a los Juegos Olímpicos de la Conade para con el paso de los meses, aquellas esperanzas de que la histórica corredora priorizara el bienestar de los deportistas se esfumaron, pues se convirtió en la funcionaria que promovió que nunca sería.

De entrada, se le acusó de haber manipulado los requisitos para tomar la dirección de la Comisión, que hasta antes de su llegada exigía como mínimo estudios de licenciatura; sin embargo, justificó que con la preparatoria trunca era suficiente para desempeñarse en el cargo.

Y lo que empezó mal, terminó peor. A unas semanas de abandonar el cargo con los Juegos Paralímpicos como la última competencia en la que aparecería públicamente al frente del deporte del país, Guevara acarrea denuncias y observaciones por malos manejos y posibles desvíos de recursos por 626 millones de pesos, según datos oficiales hasta mayo de 2024 de la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

Redujo becas a atletas, retiró otras tantas, se enfrentó públicamente con figuras del deporte nacional como la jineta y doble medallista olímpica Paola Espinosa, así como con la mejor raquetbolista de la historia, Paola Longoria al tiempo en que las quejas por falta de apoyos se convirtieron en "el pan de cada día".

Ante cada señalamiento la respuesta de Ana Gabriela ha sido un contraataque. A Longoria la demandó por presuntamente no comprar 16 millones de pesos: "No somos casa de caridad, así que tiene obligaciones y responsabilidades por cumplir", dijo tras las protestas de la jugadora y de la Selección Nacional de raquetbol que no recibió un solo peso de la Conade para el Mundial que se organizó en San Luis Potosí en 2022.

EL MAYOR ATAQUE

Ana Guevara nunca contó con que se toparía con un grupo de deportistas que se convirtió en el rostro de la resistencia ante las injusticias en su mandato.

En enero de 2023, la funcionaria citó a una junta a los atletas de disciplinas acuáticas para notificarles que les quitaría sus becas, así como apoyos para campamentos y competencias, además de los sueldos de los entrenadores.

"Se cierra todo", les advirtió según se pudo conocer por unos audios publicados por la revista Proceso, mismos en los que quedaron en evidencia las amenazas a los deportistas y la exigencia de que abogaran ante World Aquatics (antes Federación Internacional de Natación, FINA) para que reconociera nuevamente a Kirill Todorov, expresidente de la Federación Mexicana de Natación (FMN), destruido por irregularidades y vinculado a proceso por el presunto delito de peculado tras el desvío de 155 millones de pesos.

En un año clave rumbo a los Juegos Olímpicos de París 2024, Guevara dejó en el desamparo a nadadores y clavadistas, quienes por su cuenta comenzaron a buscar apoyos para poder competir, ya que además de la Copa del Mundo de Natación Artística, estaban en puerta el Mundial de Natación en Japón, los Juegos Centroamericanos y Panamericanos.

Las Selecciones de natación no reconocidas vendieron trajes de baño y trillax con el respaldo de una marca, lograron reunirse con los empresarios Carlos Slim y Arturo Elías Ayub, quienes les financiaron el viaje a Egipto, de donde volvieron luego de conquistar tres presas de oro y una de bronce, y de colocar a México como segundo lugar del medallero sólo por debajo de España.

El ruido mediático que hizo la Selección de Natación Artística tras sus nuevos resultados enfureció a la funcionaria, quien en una entrevista con W Radio en la que calificó a las atletas de "mentes oscuras", les advirtió que seguirían sin apoyos de la Conade y las concluyó a "vender calzones, Tupperware o Aov".

A la fecha, Guevara no oculta su animadversión contra el equipo que la exhibió luego de que por la vía legal las nadadoras recuperaron sus becas, a la par que inspiraron a otros atletas a seguir sus pasos.

Pese a que las resoluciones son públicas, la funcionaria mantiene el discurso de que se vio obligada a quitarles los recursos y que está "atada de manos".

Tras París 2024, Ana Gabriela volvió a la carga contra sus representantes de la natación artística: minimizó la posición en la que se ubicaron —séptimo por equipos tras su regreso a unos Juegos Olímpicos 28 años después, y 12 en duelo— al asegurar que llegaron ahí debido a que Rusia y Bielorrusia no participaron.

Dijo que las deportistas armaron una "farsa" para conseguir dinero de patrocinadores y que no ingresaron la documentación necesaria para el pago de sus becas, esto último, desmentido horas más tarde por el abogado de las nadadoras, Luis Jiménez, quien compartió con distintos medios los papeles que demuestran lo contrario.

PARÍS, EL FINAL

El andar de Guevara Espinoza en París 2024 tuvo el sello de la casa: Lujos, excesos, confrontaciones y ataques contra los deportistas.

Antes de asistir a competencia alguna de los atletas mexicanos en los Juegos Olímpicos, fue captada en un emblemático restaurante en París; posteriormente criticó a clavadistas, gimnasta (Alexa Moreno) y surfista (Alan Cleland) al declarar que "ya tenemos menos cosas [medallas]", luego de que los ciudadanos no alcanzaron el podio.

A lo largo de los 17 días que duró la justa se enfrenó en un duelo declaraciones y descalficaciones con la presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM), María José Alcalá, y el 'broche de oro': voló de París a la CDMX en clase Business, con un costo estimado de entre 140 mil y 160 mil pesos.

La larga conferencia del miércoles pasado retrata de cuerpo entero a Ana Gabriela Guevara. Fuera de sí, sin la diplomacia o mínimo educación necesaria por el cargo que ostenta, lanzó frases como: "Todo lo que gano me lo trago, me lo unto y me lo visto como me da mi chingada gan". "Así como dijo el presidente, ningún chile le embosa. Si voy, porque voy, y si no voy, porque no voy", y "Mientras más me chingan, más me crezo".

En medio del escándalo y de múltiples quejas de deportistas ante el desamparo que padecen, el presidente López Obrador le dio una palmada en la espalda a la excorredora en el abanderamiento de la delegación que asistirá a los Juegos Paralímpicos: "Adelante Ana, te queremos mucho y tienes nuestro apoyo y nuestro respaldo", le dijo.

En tanto, en el 'chaleco' con reporteros, tras advertir que volverá a París durante los Paralímpicos, Ana se dio tiempo de bromear en caso de que vuelva a ser vista en algún restaurante icónico de la capital francesa: "Ahora les voy a posar [para la foto]".

A unas semanas de que finalizase su gestión, calificada por Paola Espinosa como "la peor de la historia", los hechos indican que la corrupción y malos manejos en el sistema deportivo mexicano que orbitan a la brillante atleta Ana Gabriela Guevara a terminar con su carrera deportiva, años más tarde los puso en práctica y los rebasó en su faceta de funcionaria.

Tal como hacía con sus rivales en la pista al correr los 400 metros planos.

La Mejor 96.5
¡AHÍ NOMÁS!

AUCAMEDIOS
7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© 2024 LAMEJOR965.SFM. www.965.com.mx

CONADE
COMISIÓN NACIONAL DEL DEPORTE

DEPARTAMENTO DE PRENSA
REGISTRO DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN SOCIAL
AGOSTO 2024



¡Amargo debut! Con Raúl Jiménez, Fulham cae ante Manchester United

En un partido que dejó mucho que desear, los Red Devils rescataron los tres puntos con un gol en los últimos minutos.

Doloroso debut el Fulham de Raúl Jiménez arrancó con el pie izquierdo en la Premier League, luego de caer por 1-0 ante el Manchester United, que ganó gracias a un tardío gol de Zirkzee.

El delantero mexicano ingresó al minuto 78, pero poco pudo hacer frente al equipo de Erik ten Hag. El Fulham aguantó durante casi todo el partido el cero y parecía que se llevaba el punto casa, aunque terminó por ser una dolorosa derrota.

Y es que incluso, la visita comandando amenazante con Adama Traoré y Andreas Pereira comandando las

delantera. El United, inoperante al frente, controlaba el balón pero generaba peligro.

Para el complemento llegaron los cambios y la cara de los de Old Trafford cambió. Joshua Zirkzee fue el encargado de salvar los tres puntos, mientras que Garncho tuvo para finiquitar, pero un disparo de fue por un lado cuando se jugaba el agregado. El argentino estaba solo frente al portero.

El conjunto de Manchester podrá trabajar con más tranquilidad con los tres puntos en la bolsa. Ahora comenzarán a pensar en el Brighton de cara a la Jornada 2 de la Premier League, partido que se jugará el próximo sábado.

Por su parte, los de Raúl Jiménez buscarán recomponer el camino el siguiente sábado cuando reciban al Leicester City, en donde el mexicano espera tener más minutos.

"Ha sido devastador"...

La australiana Rachael Gunn se defiende de las críticas a su actuación en el breaking que se volvió viral en París 2024

La bailarina de breakdance australiana Rachael Gunn publicó este jueves un video en el que se defiende de las "devastadoras" críticas que ha recibido por su actuación en los Juegos Olímpicos de París 2024.

Gunn -conocida como B-girl Raygun- empezó a recibir una tormenta de señalamientos negativos en las redes sociales tras su debut el pasado 9 de agosto en la competencia de breaking, que fue incluida por primera vez en el calendario olímpico.

Esto le ha causado desde entonces un fuerte impacto emocional, como reveló en un video publicado en Instagram en el que Gunn declaró que no se imaginaba que su aparición "abriría la puerta a tanto odio, el cual ha sido muy devastador".

"Salí y me divertí, pero me lo tomé muy en serio. Dejé todo para prepararme para los Juegos Olímpicos y lo di todo. De verdad", subraya.

"Y me siento honrada de haber formado parte del equipo olímpico australiano. De haber formado parte del debut olímpico de breaking".

Algunos de sus críticos han incluso firmado una petición para que la bailarina de 36 años, así como la jefa de misión olímpica de Australia, Anna Meares, pidan disculpas por su inclusión en la delegación australiana.

La petición llegó a sumar más de 50,000 firmas, pero luego fue retirada del sitio Change.org.

Ante esto, este jueves el director ejecutivo del Comité Olímpico Australiano (COA), Matt Carroll, declaró que la petición "incitó al odio público sin ninguna base en los hechos", añadiendo que era "vejatoria, engañosa e intimidatoria".

Según la petición, Gunn y Meares, dos veces campeona olímpica, deberían disculparse por "intentar confundir al público y socavar los esfuerzos de auténticos atletas".

Y es que muchos han señalado a la bailarina por realizar unas rutinas que parecían demasiado simples en comparación con las otras competidoras.



Tras dar las gracias a quienes la apoyan, Gunn declaró: "Aprecio mucho el positivismo y me alegro de haber sido capaz de llevar algo de alegría a sus vidas, eso es lo que esperaba".

La puntuación Gunn, que es profesora universitaria en Sidney, perdió sus tres duelos de la competencia de B-Girls por un resultado combinado de 54-0. Muchos entonces la criticaron por no haber conseguido ni un solo punto por sus movimientos.

Sin embargo, ella contraataca diciendo: "Un dato curioso: en realidad no hay puntos en el breaking".

"Si quieren ver cómo me puntuaron los jueces en comparación con mis rivales, pueden ver los porcentajes de comparación en los cinco criterios en Olympics.com: todos los resultados están ahí".

También dijo que, ante "las acusaciones y la desinformación que circulan por ahí", es necesario remitirse a una declaración de Carroll, en la que afirmaba que Gunn fue "seleccionada mediante un evento de clasificación y un proceso de nominación transparentes e independientes".

"Me gustaría pedir a la prensa que deje de acosar a mi familia, a mis amigos, a la comunidad australiana de breaking y a la comunidad de baile callejero en general", rogó.

"Todos han pasado por mucho a raíz de esto, así que les pido por favor que respeten su privacidad", concluyó.

Jugadora de Mazatlán Femenil se lució con golazo desde media cancha

Gabriela Álvarez fue la encargada de anotar el segundo gol de las cañoneras ante Necaxa Femenil.

Mazatlán FC enfrentó a Necaxa en un compromiso correspondiente a la Jornada 6 del Apertura 2024 de la Liga MX Femenil y se llevó la victoria gracias a un espectacular gol desde media cancha convertido por Gabriela Álvarez.

La defensa de 28 años tomó el balón al minuto 63, cuando el encuentro se encontraba empatado 1-1 y sin pensarlo dos veces sacó un riflazo que se incrustó en el ángulo superior derecho de la portería española Ithaisa Viñoly.

De acuerdo a Ricardo Salazar, este portento de anotación es apenas el quinto en la historia de la Liga MX Femenil que se convierte a la altura del círculo central.

¿Cómo fue el partido?

El encuentro en el que se enfrentaban dos de los

equipos que ocupan los últimos lugares de la tabla general terminó siendo bastante entretenido, con acciones de gol en ambas porterías.

Las hidrocálidas fueron mejores durante los primeros lapsos del partido y al minuto 14 encontraron la recompensa con el gol que convirtió la estadounidense Allison Rose.

Para el complemento, José Madrigal le movió a su esquema y vio resultados al 47 con la anotación de Eneka Lunyamila, quien estaba debutando en la Liga MX Femenil.

Tanto de la victoria cañonera fue el que convirtió desde media cancha Gaby Álvarez.

En sus próximos compromisos, Mazatlán FC recibirá a Querétaro y Necaxa Femenil hará lo propio con las Margaritas del Atlas.

A propósito de las Rojinegras, esta noche se impusieron a Xolos Femenil en el Estadio Jalisco con goles de Brenda Cerén, María Paula Salas y Fernanda Limón. En el duelo estelar del viernes, las Rayadas de Monterrey enfrentan a FC Juárez en el Olímpico Benito Juárez.



Hijo de Ronaldinho deja al Barcelona y ficha por el Burnley FC

Después de una breve aventura por el ex equipo de su papá, Joao Mendes probará suerte en Inglaterra.

Joao Mendes, hijo de Ronaldinho, ha dejado al Barcelona para continuar su carrera con el Burnley FC, equipo de la Championship (segunda división inglesa), por lo que ahora intentará consolidarse en ese fútbol.

El jugador de 19 años llegó al conjunto culé en marzo del 2023 y tras la expiración de su contrato el pasado mes de junio, arriba como agente libre al equipo originario del condado de Lancashire, donde ha firmado por dos temporadas.

Nunca pudo consolidarse

El hijo del astro brasileño nunca pudo ganarse un lugar en el Barcelona Juvenil A de Óscar López, ya que en la pasada campaña solo pudo disputar nueve partidos y no anotó ningún gol ni dar asistencias, considerando que juega como atacante.

Ahora, Mendes de Assis Moreira intentará ganarse un lugar en la complicada Liga de Inglaterra.

donde buscará el ascenso con el histórico equipo. Cabe recordar que Ronaldinho nunca jugó en Inglaterra.

¿Cuándo podría debutar?

Este mismo fin de semana, la Championship dará inicio y el Burnley FC se medirá ante el Cardiff, este sábado 17 de agosto a las 08:00 hrs (tiempo del centro de México). Joao Mendes podría ver sus primeros minutos en suelo inglés.

Viaja a Guadalajara

Y llega en 3 hrs.

Costo App y Web:

\$405

TEP-GDL

\$364

GDL-TEP

CONOCE MÁS

www.tepicplus.com

33 1526 6794

33 3111 8780

*TEMPOS TOMADOS DE TERMINAL ZAROPAN A TEPIC. *LOS TEMPOS MÓSTRADOS ESTÁN SUJETOS A CONDICIONES DE TRÁFICO. *CUMPLA Y RESERVA APLICANDO COMPROMISO TU VIAJE SE CANCELÓ EN WEB O APP (P) PRECIO APLICAR COMPROMISO TU VIAJE RESERVA EN WEB O APP. PRECIOS CORRESPONDIENTES A LAS TARIFAS VIGENTES DE ADULTO *NO VÁLIDO CON OTRAS PROMOCIONES.

07 DE AGOSTO

DÍA DEL COMERCIANTE

Consulta con tu asesor el DESCUENTO especial para ti.

Aplican restricciones, válido al 15/08/2024.

311 218 3691



Mamá es

La lista de la CLASE



| | | |
|---|--|--|
|  <p>MANGO Keith kilo</p> <p>a sólo \$19⁷⁵</p> |  <p>SANDÍA Rayada kilo</p> <p>a sólo \$9⁷⁵</p> |  <p>PEPINO Verde kilo</p> <p>a sólo \$19⁹⁰</p> |
|  <p>LECHUGA Romana pieza</p> <p>a sólo \$19⁹⁰</p> |  <p>ZANAHORIA A granel kilo</p> <p>a sólo \$15⁹⁰</p> |  <p>CHILE Jalapeño kilo</p> <p>a sólo \$35⁹⁰</p> |
|  <p>APIO kilo</p> <p>a sólo \$24⁹⁰</p> |  <p>BRÓCOLI kilo</p> <p>a sólo \$49⁹⁰</p> |  <p>JÍCAMA kilo</p> <p>a sólo \$29⁹⁰</p> |
|  <p>ESPINACA mazo</p> <p>a sólo \$15⁹⁰</p> |  <p>CHAYOTE Sin Espinas kilo</p> <p>a sólo \$25⁹⁰</p> |  <p>CILANTRO mazo</p> <p>a sólo \$9⁹⁰</p> |

QUESOS CREMA
Empacados de origen



3x2
al

Paga 2 y llévate gratis otro de igual o menor precio

Máximo 5 Promociones por cliente

SALCHICHA
Para asar CHIMEX®
pieza de 800g

a sólo \$65⁹⁰



JAMÓN
Virginia de Pavo KIR® Kilo

a sólo \$122⁹⁰

DIEZMILLO
De Res Sin Hueso Kilo

a sólo \$179⁵⁰



POLLO
Fresco Bachoco® Cortado en 8 piezas kilo

a sólo \$58⁹⁰

PIERNA
De Puerco Sin Hueso Kilo

a sólo \$93⁹⁰



LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepec, Nay.
¡Más cosas a mejores precios!

Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, son únicamente para la ambientación que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
SÁBADO 17 DE AGOSTO DEL 2024